



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Gelar Jum'at Curhat bersama Supir Mini Bus, Kapolres Sumenep Beri Edukasi Tentang Pentingnya Keselamatan Berlalu Lintas

Achmad Sarjono - SUMENEP.FRN.CO.ID

Feb 10, 2023 - 13:05



SUMENEP - Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko., S.H.,S.I.K.,M.H menggelar kegiatan bertajuk “Jumat Curhat” untuk mendengarkan keluhan dari para Supir minibus, Jum'at (10/02/2023).



Kegiatan Jum'at Curhat ini merupakan salah satu program Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo yang mendapatkan apresiasi dari Presiden Joko Widodo (Jokowi). Program ini digelar untuk mendengar, mencatat dan mencari solusi setiap permasalahan di wilayah masing-masing.

Dalam kegiatan Jum'at Curhat Kapolres Sumenep didampingi para Pejabat Utama Polres Sumenep ngopi bareng berbaur dengan para supir bus mini bertempat di Jalan Adipodey Desa Kolor Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep.

Kapolres Sumenep Berharap dengan kegiatan Jum'at Curhat, kedekatan masyarakat dengan Polri dapat selalu terjalin, selain itu dengan duduk bersama masyarakat, sekecil apapun informasi dapat menjadi bahan masukan untuk segera ditindak lanjuti, sebagai upaya dalam hal harkamtibmas., "ucapnya

Salah satu Perwakilan supir bus bertanya, kenapa ambulance selalu melanggar lalu lintas dan menerobos lampu merah, memang ambulance itu diperbolehkan melanggar lalu lintas dan tidak di tindak oleh Polisi Lalu Lintas

Kapolres Sumenep menjelaskan bahwa ambulance termasuk yang diatur dalam UU Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan (LLAJ) dalam daftar 7 prioritas di jalanan yang mendapat hak istimewa karena urgensi dan membawa orang sakit," jelasnya

Dirinya juga menyampaikan, bukan hanya ambulance saja yang boleh menerobos lampu merah tetapi pemadam kebakaran dan rombongannya Kepala Negara seperti Presiden itu juga diperbolehkan.

"Kegiatan ini merupakan agenda rutin Polres Sumenep bersama Satuan Lalulintas untuk memberikan pemahaman tentang keselamatan berlalulintas, apalagi bulan depan umat muslim akan menunaikan ibadah puasa dan Hari Raya Idul Fitri. Maka dari itu dihimbau kepada seluruh supir Bus Mini untuk berhati-hati karena aktifitas berlalulintas akan mengalami lonjakan, apalagi menjelang lebaran," jelasnya

"Kapolres Sumenep juga menyampaikan bahwa para supir jangan sampai terlibat atau menggunakan narkoba, karena bisa merugikan diri sendiri dan keselamatan orang lain serta jangan sampai ugal - ugalan di jalan raya," pungkasnya.

Perlu diketahui bahwa Kegiatan Jum'at Curhat digelar dengan suasana penuh dengan keakraban dan kekeluargaan sambil menikmati kopi hangat. (*)